



Festival „Classix“: Intensive Proben für die Auftritte im Kemptener Fürstensaal

Noch sind die Stuhlreihen leer. Morgen Abend und die Tage darauf soll sich das jedoch ändern: Dann wird sich der Fürstensaal in der Kemptener Residenz füllen, bei den Konzerten des Festivals „Classix“. 25 hochkarätige internationale Instrumentalisten werden in wechselnden Besetzungen Kammerkonzerte geben. In diesen Tagen proben sie noch inten-

siv. Hier sind Christian Altenburger, Jean-Eric Soucy, Claus Kanngießer, Bruno Schneider, Jaakko Luoma und Wolfgang Meyer zugange. Die Proben am Mittwoch, Donnerstag und Freitag sind jeweils ab 15 Uhr öffentlich zugänglich. Informationen zu den Konzerten im Internet unter www.fuerstensaal-classix.de.

kpm/Foto: Martina Diemand